


Уважаемые коллеги!

Высылаем майский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

АЛЕКСАНДР РОМАНОВИЧ: ВЛИЯНИЕ БРИКС БУДЕТ РАСТИ

3 июня заместитель 
председателя Комитета Гос-
думы по международным де-
лам, депутат фракции «Спра-
ведливая Россия» Александр 
Романович выступил на 
пресс-конференции в «Парла-
ментской газете», посвящен-
ной открывающемуся 8 июня 
в Москве парламентскому 
форуму БРИКС, на который 
прибудут депутаты всех стран-
участников организации.

Он отметил, что на госу-
дарства БРИКС сегодня при-
ходится 27% мирового ВВП. В 
Бразилии, России, Индии, Ки-
тае и Южной Африке прожива-
ет 42% населения планеты. По-
этому БРИКС имеет глобальное 
значение, которое будет расти.

Александр Романович под-
черкнул, что помимо неприятия 

однополярного мира, государства 
БРИКС категорически не прием-
лют испытанные во многих стра-
нах мира «оранжевые» революци-
онные сценарии.

Успешные примеры интегра-
ции и кооперации внутри блока 
относятся не только к сфере эконо-
мики. Парламентарий напомнил, 
что весной 2014 года на форуме 
старейшей международной орга-
низации Межпарламентский Союз 
благодаря солидарному голосова-
нию стран БРИКС не была приня-
та антироссийская резолюция по 
Украине, предложенная предста-
вителями Польши.

Александр Романович также 
отметил, что формат таких между-
народных объединений, как G7 и 
G20, не предполагает совместной 
работы парламентариев входящих 
в них государств, в то время как 

БРИКС открывает для подобной 
деятельности широкие возмож-
ности.

Сегодня страны БРИКС яв-
ляются основными партнерами 
России в сфере военно-техни-
ческого сотрудничества. Однако 
этого недостаточно для полно-
ценной экономической коопера-
ции, внутри альянса должно раз-
виваться сотрудничество в сфере 
информационных технологий, 
необходимо формировать «свой» 
интернет для создания собствен-
ных платежных систем и про-
тиводействия идеологическому 
прессингу, считает Александр 
Романович.

Парламентарий также от-
вел странам БРИКС важную роль 
в разрешении региональных кон-
фликтов.



ПАРТИИ О ВЫБОРАХ: ПАРЛАМЕНТСКИЕ - ВСЕГДА ГОТОВЫ, МАЛЫЕ ГОТОВЯТСЯ

В парламентских пар-
тиях работа к выборам в Гос-
думу в следующем году идет 
полным ходом уже давно, пар-
ламентарии отмечают, что 
федеральные выборы и выбо-
ры на региональном уровне, 
которые пройдут в сентябре 
этого года, одинаково важны, 
поэтому они готовы «в бой» 
хоть завтра.

Малые партии планомер-
но и без спешки готовятся к 
выборам уже не первый месяц. 
Многие из них хорошо прояви-
ли себя в ходе прошлых регио-
нальных кампаний, некоторые 
и в этом году планируют «за-
крыть» максимум регионов и 
заявляют большие амбиции на 
замещение мандатов, ведь от 
нынешней избирательной кам-
пании во многом будет зависеть 
результат на выборах в Госдуму 
2016 года.

Выборы в регионах — 
репетиция федеральных вы-
боров

Как заявлял ранее секре-
тарь генсовета партии «Единая 
Россия», вице-спикер Госдумы 
Сергей Неверов, подготовка 
единороссов к выборам в Гос-
думу уже идет, и важным эта-
пом к этому станут выборы в 
региональные парламенты в 
сентябре.

«Для нас важен этап вы-
боров 13 сентября, которые 
пройдут в Новосибирске, Кур-
гане и других регионах», — го-
ворил Неверов, добавляя, что 
списки некоторых партий на 
региональных выборах будут 
возглавлять представители фе-
деральных структур.

По словам Неверова, си-
стема предварительного го-
лосования (праймериз) будет 
обязательно задействована при 
выдвижении кандидатов в де-
путаты от партии на думских 

выборах, а кандидаты, которые 
примут участие в региональных 
выборах парламентов, по большо-
му счету являются потенциальны-
ми кандидатами и на выборах в 
Госдуму.

Вице-спикер Госдумы от 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Николай Левичев также от-
метил, что предстоящие в сентя-
бре выборы по сути уже являются 
подготовкой к думским выборам, 
поэтому партийная кампания уже 
давно «в разгаре». «Они (выборы 
в сентябре), безусловно, станут 
генеральной репетицией перед 
предстоящими в 2016 году вы-
борами в Государственную Думу. 
Соответственно, этой осенью мы 
получим от избирателей оценку 
ряда наших политических техно-
логий, решений, идей», — сказал 
Левичев.

Депутат также отметил, 
что эсеры активно работают над 
новой партийной программой, 
а число обращений граждан по 
самым разным, «наболевшим» 
проблемам только растет. «Мож-
но с уверенностью говорить об 
устойчивом росте количества по-
добных обращений за помощью в 
наш адрес… Сейчас мы усиленно 
работаем над новой партийной 
программой… во время подготов-
ки действующей редакции про-
граммы мы получили более 400 
тысяч обращений и предложений 
граждан», — добавил парламен-
тарий.

«Всегда готовы»
Руководитель высшего со-

вета ЛДПР, вице-спикер Госдумы 
Игорь Лебедев заявил, что либе-
рал-демократы не разделяют по 
важности выборы в Госдуму и вы-
боры на муниципальном уровне, 
поэтому специальной подготовки 
не ведут, так как всегда готовы. 
«Учитывая, что выборы проходят 
фактически во всех субъектах, на-
чиная от муниципальных, закан-

чивая выборами губернаторов, 
то партия всегда находится в 
боевой готовности для того, 
чтобы принимать участие в вы-
борах… Поэтому объявляйте 
завтра выборы — послезавтра 
мы будем участвовать полным 
ходом… Мы всегда готовы», — 
сказал депутат в беседе с РИА 
Новости.

В КПРФ также заявили, 
что партия «не отстает» и не на-
чала только сейчас готовиться к 
федеральным выборам, а ведет 
свою кампанию еще с прошло-
го года. «Зюганов еще в декабре 
прошлого года поставил всем 
отделам и службам задачи. Уже 
подготовлена предваритель-
ная расстановка кандидатов 
по одномандатным округам… 
Первой серьезной фазой обще-
федеральной кампании станут 
последние в этом цикле реги-
ональные выборы, на которых 
мы будем пробовать и тестиро-
вать какие-то свои замыслы и 
проекты, будь то «билборды», 
слоганы или ролики», — сказал 
РИА Новости первый зампред 
ЦК КПРФ, руководитель Цен-
трального штаба партии по вы-
борам Иван Мельников.

По словам парламента-
рия, несмотря на то, что выбо-
ры в Госдуму будут проходить 
на половину по одномандатным 
округам, КПРФ будет стре-
миться к тому, чтобы «переги-
бать кампанию в русло обще-
российской партийной борьбы, 
пропагандируя сразу весь свой 
список и, конечно же, програм-
му».

Объединив усилия
Весна-2015 стала бога-

той на события и перестановки 
именно внутри непарламент-
ских партий. Некоторые из вид-
ных политиков решили в пред-
дверии выборов объединить 
усилия и сформировать единые 



списки, другие изменили на-
правление или создали новую 
партию, кто-то вернулся в боль-
шую политику, а кто-то ее по-
кинул.

Весной планы по объеди-
нению оппозиционных демо-
кратических сил, которые озву-
чивались еще в прошлом году, 
приняли определенные очерта-
ния. В середине апреля стало 
известно, что РПР-ПАРНАС и 
«Партия прогресса» Алексея 
Навального договорились о 
формировании единых списков 
кандидатов на предстоящих в 
ближайшие два года выборах. К 
коалиции примкнули еще трое 
— «Демократический выбор», 
«Партия 5 декабря» и «Либер-
тарианская партия России».

Партия «Гражданская 
инициатива», являясь союзни-
ком предвыборной коалиции, 
все же пойдет на выборы соб-
ственным списком. «Мы, без-
условно, союзники, и надеюсь, 
что не будем конкурировать и 
будем максимально взаимодей-
ствовать. Но тем не менее мы 
будем участвовать своим соб-
ственным списком», — сооб-
щил лидер партии, экс-министр 
экономики РФ Андрей Нечаев. 
Партия точно намерена идти на 
выборы в Калужской области, 
но рассматривается возмож-
ность участия еще в нескольких 
регионах, уточнил он.

Покинувшие и вернув-
шиеся

Прошлый год показал се-
рьезные разногласия внутри 
партии «Гражданская платфор-
ма», а в марте 2015 года прои-
зошло то, что буквально «носи-
лось в воздухе» — о своем уходе 
заявил основатель партии, мил-
лиардер Михаил Прохоров. 
Вслед за ним федеральные пар-
тийные органы покинуло боль-
шинство членов. После смены 
руководства партия перешла на 

позиции «праволиберальные, но 
при этом патриотические», как 
отметил глава политкомитета Ри-
фат Шайхутдинов.

«Гражданская платформа» 
заявила о своем участии в пред-
стоящих думских выборах. В этом 
году партия поборется за губерна-
торские посты в Костромской и 
Ленинградской областях, а также 
выдвинет кандидатов в четыре за-
конодательных собрания и 11 гор-
советов. В преддверии выборов 
партия продолжит «региональ-
ную экспедицию» — поездки по 
регионам для общения с избира-
телями. Сейчас эксперты работа-
ют над обновлением программы 
партии с учетом изменившихся 
социально-экономических усло-
вий.

В преддверии избиратель-
ного цикла стало известно о воз-
вращении в политику бывшего 
вице-президента РФ Александра 
Руцкого. Он создал и возглавил 
«Объединенную аграрно-про-
мышленную партию России». 
Руцкой заявил, что новая отрас-
левая партия пойдет на выборы 
в Госдуму и, в случае избрания в 
парламент, намерена лоббировать 
принятие законов в области сель-
ского хозяйства и промышленно-
сти.

Новую партию с прицелом 
на думские выборы создала и Ок-
сана Дмитриева, ставшая одним 
из наиболее ярких представите-
лей эсеров. В марте она покинула 
«Справедливую Россию» и прак-
тически сразу после ухода заяви-
ла о создании новой «Партии про-
фессионалов», учредительный 
съезд которой состоялся в середи-
не мая.

Массовое выдвижение
Активно готовятся к регио-

нальной избирательной кампании 
«Родина», «Яблоко», «Патриоты 
России», «Коммунисты России», 
в их планах — закрыть максимум 
регионов, где будут проходить 

выборы. «Везде будем участво-
вать. В муниципальных, конеч-
но, невозможно везде, а вот в 
региональных и в крупных сто-
личных городах будем участво-
вать везде», — заявил предсе-
датель партии «Яблоко» Сергей 
Митрохин.

Как сообщила руководи-
тель пресс-службы «Родины» 
Софья Черепанова, партия сей-
час формирует списки, обсужда-
ется и участие в губернаторских 
выборах. «Сейчас мы форми-
руем списки по всем регионам, 
я думаю, выдвигаться мы тоже 
будем по всем, как и до этого 
делали. То есть массовое вы-
движение, будем максимально 
стараться закрыть все разыгры-
ваемые мандаты», — сообщила 
она. Сегодня в регионах поряд-
ка 300 действующих депутатов 
от партии.

В рамках избирательной 
кампании традиционно запла-
нированы встречи с избирателя-
ми и поездки председателя пар-
тии по регионам, а незадолго до 
выборов — вероятно, в начале 
сентября — «Родина» планирует 
провести большой партийный 
съезд, отметила руководитель 
пресс-службы. Ранее председа-
тель партии «Родина» Алексей 
Журавлев заявлял, что партия 
надеется стать в 2016 году глав-
ным конкурентом парламент-
ских партий.

«Коммунисты России» 
выдвинут списки кандидатов 
и одномандатников во всех 11 
субъектах на областных выбо-
рах и постараются выдвинуть-
ся в максимальном количестве 
городов, еще предстоит решить 
вопрос участия в губернатор-
ских выборах.

Источник: РИА Новости



СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ЗАПОЛНЯТ ПАРТИЙНЫЕ СПИСКИ НА ВЫБОРАХ 2015 ГОДА 
МОЛОДЁЖЬЮ НА 20%

Состав кандидатов 
«Справедливой России» на 
муниципальных и регио-
нальных выборах в единый 
день голосования 13 сентя-
бря этого года будет на 20% 
состоять из активистов мо-
лодежной партийной органи-
зации «Справедливая сила». 
Об этом сообщил журнали-
стам лидер справороссов 
Сергей Миронов перед нача-
лом конференции «Справед-
ливой силы».

«Мною принято решение, 

что в единый день голосования 
этого года 20% всех мандатов, 
которые будут разыгрываться по 
спискам нашей партии как на 
муниципальном уровне, так и на 
региональном, на выборах в зак-
собрания, мы отдаем молодежи», 
- сказал он.

Миронов пояснил, что пар-
тия предусматривает 20-процент-
ную квоту для молодых полити-
ков из «Справедливой силы» на 
включение в списки на выборах 
разного уровня.

По словам лидера справо-

россов, единый день голосо-
вания покажет, как проявит 
себя молодежь, и, исходя из 
результатов, партия решит, как 
задействовать их на выборах в 
Госдуму в 2016 году. «То, что 
они будут принимать участие 
как наши одномандатники, не 
вызывает сомнений», - подчер-
кнул он.

По данным, прозвучав-
шим на конференции, у «Спра-
ведливой силы» есть отде-
ления в 59 регионах России, 
более 40 из них зарегистриро-
ваны в Минюсте.

В единый день голосо-
вания 13 сентября будет заме-
щаться в общей сложности ре-
кордное количество мандатов 
- порядка 94 тыс., большин-
ство из них приходится на му-
ниципальные кампании. Выбо-
ры в заксобрания пройдут в 11 
регионах, в 25 региональных 
столицах будут выбирать пред-
ставительные органы. Выборы 
губернаторов пройдут в более 
чем 20 субъектах. 

Источник: ТАСС



В ГОСДУМЕ ПРЕДЛОЖИЛИ ЗАПРЕТИТЬ САМОПИАР ГУБЕРНАТОРОВ 
ЗА СЧЁТ БЮДЖЕТА

Депутаты от всех четы-
рех фракций подготовили 
проект закона, запрещаю-
щий местным властям тра-
тить бюджетные средства 
на освещение собственной 
деятельности в СМИ, нару-
шителям грозит до пяти лет 
тюрьмы.

Законопроект подготови-
ли депутаты от ЛДПР (Миха-
ил Дегтярев), СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ (Александр 
Бурков) и КПРФ (Александр 
Ющенко). К ним присоеди-
нилась сопредседатель цен-
трального штаба Общерос-
сийского народного фронта 
единоросс Ольга Тимофеева. 
Они направили документ на 
заключение премьеру Дми-
трию Медведеву и председа-
телю Верховного суда Вячес-
лаву Лебедеву, рассказал РБК 
Бурков. По его словам, в слу-
чае получения положительно-
го отзыва они сразу внесут его 

в Госдуму.
Законопроект имеет высо-

кие шансы на поддержку, он мо-
жет быть принят до конца весен-
ней сессии, сообщил источник, 
близкий к руководству Госдумы.

Документ вносит поправ-
ки в закон об общих принципах 
организации законодательных 
и исполнительных органов вла-
сти и Уголовный кодекс. Регио-
нальные власти «не вправе осу-
ществлять прямо или косвенно 
расходы на информирование 
о деятельности органов госу-
дарственной власти субъекта 
Российской Федерации, за ис-
ключением случаев, связанных 
с оказанием государственных 
услуг, и случаев, прямо установ-
ленных федеральными закона-
ми», говорится в документе.

За нарушение закона пред-
усмотрена серьезная ответ-
ственность. За крупные траты 
в размере от 1,5 млн до 7,5 млн 
рублей чиновников будут карать 

либо штрафом от 100 тыс. ру-
блей до 300 тыс. рублей, либо 
принудительными работами 
на срок до двух лет, либо двух-
летним лишением свободы. За 
траты более 7,5 млн рублей 
(называются в законопроекте 
особо крупными) предусма-
тривается штраф до 500 тыс. 
рублей или тюремный срок, 
который может достигать 
пяти лет.

«Фактически мы хотим 
запретить губернаторам зани-
маться самопиаром», - уточ-
нил Бурков. По его словам, 
одним из поводов для написа-
ния законопроекта стала ситу-
ация в Сахалинской области, 
где арестованный губернатор 
Александр Хорошавин тратил 
«сотни миллионов» на само-
пиар.

В то же время документ 
не запрещает финансирование 
региональных СМИ, подчер-
кивает разработчик законо-
проекта.  

«Мы рады, что иници-
атива ОНФ была услышана, 
мы говорим о тратах губерна-
торов не первый год. Местные 
СМИ прославляют их, и при 
этом критикуют президента, 
у которого рейтинг намного 
выше. Это странная ситуа-
ция», - отметила Тимофеева.

Напомним, на медиафо-
руме ОНФ в конце апреля, где 
поднималась эта тема, прези-
дент Владимир Путин заявил, 
что использование средств, 
предусмотренных на под-
держку региональных властей 
в СМИ, должно быть «макси-
мально прозрачным».

Источник: газета «ВЗГЛЯД»



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

МНОГОЛИКИЙ ПЕРВОМАЙ В ПЕРМИ

Колонна Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выде-
лялась своей яркостью и сол-
нечностью даже на фоне 45 
тысяч пришедших на перво-
майскую демонстрацию пер-
мяков.

С отличным настроением, 
флагами и воздушными шара-
ми колонна партийцев прошла 
по главной улице города в честь 
праздника Первомая. Шествие 
возглавляла украшенная маши-
на с главным партийным ло-
зунгом «За справедливость». В 
демонстрации приняли участие 
партийцы и сторонники социа-
лизма из шести районов города 
Перми.

В общегородском празд-
нике приняли участие муници-
пальные депутаты, члены Со-
вета регионального отделения, 
общественники, молодежь из 
партийного движения «Спра-

ведливая Сила» и многие другие. 
Под аккомпанемент известных 
всем песен партийцы дружной ко-
лонной продвигались по Комсо-
мольскому проспекту.

На Октябрьской площади с 
трибуны всех собравшихся при-
ветствовали губернатор Пермско-
го края Виктор Басаргин, Пред-
седатель Пермского краевого 
Совета профсоюзов Сергей Бул-
дашов, Председатель краевого 
Правительства Геннадий Тушно-
лобов, а также депутаты Законо-
дательного Собрания Пермского 
края и Пермской городской Думы.

Своим лозунгам эсеры не 
изменили и снова выступали за 
социализм, ответственную соци-
альную политику и справедли-
вость. В год 70-летия Великой По-
беды невозможно были обойтись 
без слов благодарности и поздрав-
ления всем тем, кто подарил это 
безоблачное небо. Все партийцы 

в знак памяти прикрепили на 
груди георгиевские ленты.

Зарядившись еще боль-
шей энергией и ощущением 
праздника, после шествия пар-
тийцы собирались на маевки в 
своих районах. «Праздник без-
условно удался!» – отметили 
председатели Советов местных 
отделений Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Перми.

В Кировском районе – 
партийцы праздновали Перво-
май обособленно. Впереди 
колонны у эсеров шествовали 
знаменосцы, затем партийная 
молодежь с шарами и флаж-
ками, а за ними – все другие 
партийцы Кировского района. 
Многие приходили семьями, с 
детьми, друзьями и коллегами. 
У главной сцены в небо запу-
стили целое множество ярко-
желтых воздушных шаров.



РИТУАЛ ПАМЯТИ В КАНУН 70-ЛЕТИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

Делегация эсеров воз-
ложила цветы в честь тор-
жества Победы в Великой 
Отечественной войне. В цере-
монии возложения приняли 
участие первые лица города и 
края.

У монумента «Героям 
фронта и тыла» состоялось тор-
жественное возложение цветов 
и венков в память о тех, кто за-
воевал Победу в Великой Оте-
чественной войне. Перед мону-

ментом для проведения ритуала 
воинской славы выстроились ка-
деты Пермского кадетского кор-
пуса, курсанты института МВД 
России. Под фанфары в исполне-
нии Пермского губернского воен-
ного оркестра курсанты вынесли 
Знамя Победы.

Собравшиеся отдали дань 
памяти всем погибшим в Великой 
Отечественной войне минутой 
молчания, салютная группа дала 
три залпа в небо. У подножия мо-

НАГРАДА ЗА НЕРАВНОДУШИЕ

Лидеру местного отделе-
ния СР в Нытвенском районе 
объявлена благодарность за 
участие в организации гума-
нитарной помощи жителям 
Донбасса.

Акция «Новый Год – де-
тям Донбасса» проходила в 
Нытвенском районе накануне 
главного зимнего праздника, 
но благодарные отзывы прихо-
дят до сих. Все подарки были 
направлены в город Красный 
Луч Луганской области. В чис-
ле откликнувшихся – местное 
отделение Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Нытвен-
ском районе во главе с лиде-

ром – Владимиром Щукиным. 
Эсеры оказали посильную по-
мощь, пытаясь хоть немного 
сгладить всю тяжесть жизни 
детей Донбасса.

На майском заседании 
Общественного гуманитарно-
го комитета Пермского края 
Владимиру Щукину вручили 
благодарственное письмо от 
главы комитета и грамоту от 
главы Администрации города 
Красный Луч. Встреча про-
ходила в канун Дня Победы, 
поэтому в зале не смолкая 
звучали поздравления в честь 
70-летия Победы в Великой 
Отечественной войне.

нумента заложили капсулу, ко-
торую запечатали накануне на 
торжественном собрании обще-
ственности в ДК им. Солдатова. 
В ней заключили резолюцию 
обращения к потомкам 2045 
года. Соответственно капсула 
будет вскрыта в год 100-летия 
Победы. После закладки капсу-
лы и поздравления ветеранов с 
Днем Победы школьники выпу-
стили в небо белых голубей как 
символ Мира.



ГРОМОГЛАСНЫЙ ДЕНЬ ПОБЕДЫ В ПЕРМСКОМ КРАЕ
В честь 70-летия Победы 

в Великой Отечественной во-
йне прошли торжественно-по-
минальные мероприятия во 
всех, даже самых малочислен-
ных, территориях Пермского 
края. Нет ни одного клочка 
земли, который бы не прихо-
дилось защищать русским сол-
датам и отстаивать тружени-
кам тыла.

Безучастных к празднова-
нию Великой Победы практи-
чески не было. Органы власти, 
представители политических 
сил, общественных организаций 
и все жители сплотились в еди-
ном порыве с тем, чтобы почтить 
подвиг добывших ценой своей 
жизни Победу в той страшной 
войне.

Местные отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ по всему Пермскому краю 
приняли участие или выступили 
организаторами мероприятий в 
честь 70-летия Великой Победы.

В большинстве террито-
рий прошли торжественные 
церемонии возложения венков 
и живых цветов к монументам 
воинской славы. Праздничные 
шествия к памятным местам для 
возложения прошли в Бардым-
ском, Гремячинском, Добрян-
ском, Кунгурском, Лысьвенском, 
Чердынском и других районах 
Пермского края.

Председатели Советов 
местных отделений Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
поздравляли в своих террито-
риях Советы ветеранов, детей 
войны, тружеников тыла. По-
здравления с Днем Победы и 
слова благодарности были опу-
бликованы в местных печатных 
средствах массовой информа-
ции. Многие партийные активи-
сты приняли участие в шествии 
«Бессмертного полка».

Ко Дню Победы были при-
урочены спортивные соревнова-
ния: ежегодная эстафета имени 

И.Д. Юдина в Сивинском районе, 
легкоатлетическая эстафета на 
приз газеты «Рассвет» в Бардым-
ском районе.

В Суксуне к 70-летию По-
беды была приурочена 72-я лег-
коатлетическая эстафета на приз 
газеты «Новая жизнь», в которой 
команда Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ заняла достойное 
третье место. В двух поселениях 
Бардымского района в канун Дня 
Победы установили памятники, 
благоустройством которых занима-
лись партийные активисты.

В Чайковском районе пар-
тийцы реализовали грандиозный 
план мероприятий в честь Великой 
Победы. В программу вошли мно-

гочисленные субботники, вахты 
памяти, встречи с вдовами по-
гибших в Великой Отечествен-
ной войне, конкурс солдатской 
песни, уроки мужества и патри-
отизма для школьников и многое 
другое.

Праздничные мероприятия 
в честь Дня Победы не ограни-
чены датой 9 мая. Это дань па-
мяти, благодарности и уважения 
– не ограничена календарными 
рамками. Акции и мероприятия 
в честь Дня Победы запланиро-
ваны в местных отделениях на 
протяжении всего времени.

Все фотографии на сайте: 
perm.spravedlivo.ru

Возложение в Кишертском районе

Уроки памяти в Чайковском районе



СКВОЗЬ ВОЙНУ, ГОДЫ И ВОСПОМИНАНИЯ
Ликование в честь Дня 

Победы не ограничивается 9 
мая. И только в наших силах 
продлить празднование зна-
чимой даты – 70-летия Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне. 

Именно так и поступили 
в кировском отделении Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
организовав около 20 встреч 
школьников с защитниками 
своей Родины в той страшной 
войне.

В партийной обществен-
ной приемной 15 мая собрались 
те, кто выдюжил все тяготы во-
енного времени, пережил неве-
роятно тяжелую послевоенную 
жизнь и рассказал ребятам из 
школ Кировского района прав-
ду о том, как это было.

Галина Федоренко, лидер 
кировских справедливоросов, 
рассказывает: ‘’Идею проведе-
ния встреч с ветеранами, в пер-
вую очередь, поддержали учи-
теля 27 школы, где и прошло 
большинство уроков памяти. 
Сейчас же к нам стали обра-
щаться учителя из других школ. 
Поэтому мы намерены продол-

жать работу и после 9 мая, и даже 
в новом учебном году. Главное, 
чтоб у наших ветеранов хвати-
ло сил и здоровья для подобных 
встреч’.

Со словами благодарности 
за выполненное благое дело на 
встрече в партийной приемной 
также выступил профессор, док-
тор технических наук Владимир 
Аликин, отмечая, что эти уроки 
памяти ‘заложили фундамент в 
деле патриотического воспитания 
наших детей’.

Огромную признательность 
и самые лучшие пожелания мы 
выражаем тем, кто сохранил мир-

ное небо и рассказал об этом 
подрастающему поколению. 
Большое спасибо детям-сиро-
там войны: Людмиле Сергеевне 
Юзюк, Анне Петровне Стря-
пуниной, Тамаре Егоровне Го-
родовой, Ангелине Алексеевне 
Березовик, Любови Ивановне 
Губановой, Валентине Павлов-
не Юхтаровой, блокадникам 
Ленинграда: Ефиму Борисо-
вичу Агрест и Виктору Тимо-
феевичу Балашову, ветерану 
Великой Отечественной войны 
Павлу Алексеевичу Пелевину, 
узнику концлагеря Владимиру 
Васильевичу Выродову.

ПЕРМСКИЕ ДЕПУТАТЫ-ЭСЕРЫ НА ВЫСОТЕ!

Работу пермской региональной Палаты 
депутатов Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ признали успешной.

Соответствующее постановление было 
вынесено на заседании Палаты депутатов Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ после того, 
как был заслушан отчет о деятельности Палаты 
депутатов за первый квартал 2015 года.

Высшую оценку за работу региональных 
палат депутатов поставили только четырем 
субъектам: Пермский край, Приморский край, 
Архангельская область, Кировская область. Это 
решение вынесено за подписью Председателя 
Совета Палаты депутатов Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Николая Левичева и направ-
лено в регионы.



ПЕРВОМАЙСКОЕ РАЗДОЛЬЕ ПЕРМСКОГО КРАЯ

В большинстве террито-
рий Пермского края широкой 
волной прокатилось праздно-
вание Первомая с демонстра-
циями, субботниками и спор-
тивными состязаниями.

Пермские партийцы с 
особой любовью относятся к 
празднованию Первомая. Для 
большинства – это добрая тра-

диция родом из детства. Эсеры 
всегда заранее готовятся к этому 
дню: пишут лозунги, готовят пар-
тийную атрибутику, репетируют 
поздравительную речь, пригла-
шают на праздник своих едино-
мышленников, друзей, знакомых 
и коллег. Так многолико и ярко 
прошел 2015-й Первомай в терри-
ториях Пермского края.

Самый популярный фор-
мат празднования – это участие 
в общегородских или общерай-
онных шествиях или демон-
страциях с транспарантами и 
ярко-желтыми атрибутами Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Праздничную колонну 
организовали партийцы из Бе-
резовского, Горнозаводского, 
Красновишерского, Осинского, 
Сивинского районов, города 
Березники, Коми-Пермяцкого 
округа и т.д.

Так, усольская партий-
ная колонна уже второй год 
подряд занимает первое место 
по своей яркости, обходя ко-
лонны других политических и 
общественных организаций. 
Демонстрациям партийцев в 
Александровском и Чайковском 
районах предшествовала орга-
низация субботников. В Куе-
динском районе в канун Перво-
мая партийцы приняли участие 
в организации праздничного 
мероприятия «Детские даро-
вания». В Кишертском районе 
партийцы собрались на маевку, 
с тем чтобы поздравить друг 
друга с Днем труда и обсудить 
политическую повестку дня. В 
Оханском районе партийцы со-
вместили празднование Перво-
мая и открытие велосезона – от 
участников и болельщиков не 
было отбоя. С поздравления-
ми и напутствиями выступали 
Председатели Советов местных 
отделений Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Березов-
ском и Осинском районах.

Солнечные фотографии, 
позитивные отзывы, хорошее 
настроение – подарок, который 
достался всем участникам и ор-
ганизаторам праздничных со-
бытий в честь Первомая.

Все фотографии на сайте: 
perm.spravedlivo.ruДемонстрация в Кудымкаре Коми-Пермяцкого округа

Демонстрация в Чайковском



II РАСШИРЕННЫЙ СЪЕЗД ПАРТИЙНОЙ МОЛОДЁЖИ В ЕКАТЕРИНБУРГЕ

16-17 мая в Екатеринбур-
ге состоялся II расширенный 
Съезд «Справедливой Силы». 
Он собрал руководителей от-
делений УРФО и гостей из со-
седних регионов. 

На Съезде представители 
отделений молодежного кры-
ла рассказали о своей работе за 
прошедший год, представили 
реализуемые проекты и познако-
мились с председателями только 
что созданных отделений.

В Съезде приняли участие 
представители Челябинского, 
Томского, Удмуртского, Омско-
го, Саратовского, Пермского, 
Ставропольского и Свердлов-
ского отделений «Справедливой 

Силы».
Всех собравшихся привет-

ствовали Депутат Законодатель-
ного Собрания Свердловской об-
ласти, Секретарь Бюро Совета 
регионального отделения Партии 
в Свердловской области Александр 
Норицин и депутат Законодатель-
ного Собрания Свердловской об-
ласти Дмитрий Ионин. Они также 
присутствовали на секции обме-
на опыта и давали свои советы и 
оценки работе региональных от-
делений. Далее следовала секция 
по развитию движения, проектной 
работе и обсуждению планов на бу-
дущее.

На второй день Съезда было 
запланировано показательное заня-

тие Политшколы – успешно реа-
лизуемого проекта молодежного 
крыла Партии в Свердловской 
области. После подведения ито-
гов двухдневного Съезда всем 
представителям регионов были 
вручены подтверждающие уча-
стие сертификаты.

Прикамье представила 
Председатель регионального от-
деления молодежного движения 
в Пермском крае Ярослава Об-
ухова. Она рассказала о работе 
прикамских активистов и реали-
зации двух проектов для молоде-
жи: «Трудоустройство молодого 
поколения» и «Речной дозор».

26 мая в Чебоксарах со-
стоялся Конгресс депутатов 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Приволжского феде-
рального округа по теме: «Им-
портозамещение как фактор 
развития регионального пред-
принимательства».

В мероприятии приняли 
участие депутаты Государствен-
ной Думы, эксперты, а также 
депутаты всех уровней реги-
ональных отделений партии в 
Республиках Башкортостан, Ма-
рий Эл, Мордовия, Татарстан, 
Удмуртской и Чувашской Ре-
спубликах, Пермском крае, Ки-
ровской, Нижегородской, Орен-

бургской, Пензенской, Самарской, 
Саратовской и Ульяновской обла-
стях.

Открыл Конгресс депутат 
фракции «Справедливая Россия» в 
Госдуме, первый заместитель пред-
седателя комитета ГД по транспор-
ту Михаил Брячак. Он отметил, что 
в рамках подготовки к мероприя-
тию в 14 регионах, которые отно-
сятся к Приволжскому федераль-
ному округу, состоялись заседания 
региональных Палат депутатов СР, 
консультации с экспертными и про-
фессиональными сообществами, 
круглые столы по заявленной тема-
тике Конгресса. Принятые по ито-
гам этих заседаний рекомендации 

войдут в итоговую резолюцию 
Конгресса, которая будет направ-
лена в органы законодательной и 
исполнительной власти.

Пермский край представи-
ли член Совета регионального 
отделения, профессор, доктор 
технических наук Владимир 
Аликин, муниципальные депута-
ты Андрей Кобелев и Александр 
Южаков. Пермские партийцы 
выступили на Конгрессе с до-
кладами по экологической про-
блематике (Владимир Аликин) и 
развитию малого и среднего биз-
неса (Андрей Кобелев).

В ЧЕБОКСАРАХ СОСТОЯЛСЯ КОНГРЕСС ДЕПУТАТОВ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРИВОЛЖСКОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА



ВСЕРОССИЙСКАЯ ОТЧЁТНО-ПЕРЕВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТИЧЕСКОГО СОЮЗА ЖЕНЩИН РОССИИ

22 мая в Санкт-
Петербурге состоялась Все-
российская отчетно-пере-
выборная конференция 
общественного движения 
Социал-демократический 
союз женщин России, на ко-
торую собрались делегаты 
из 29 регионов страны.

В повестку конференции 
были вынесены следующие 
вопросы: отчет председателя 
СДСЖР Наталии Великой о 
деятельности организации с 

момента ее ос-
нования (2012 
г.), перевы-
боры пред-
седателя со-
юза, избрание 
п р е з и д и у м а , 
о п р ед е л е н и е 
приоритетных 
направлений 
деятельности. 
Председатель-
ствующим кон-
ференции были 
избраны пред-
седатель регио-
нального отде-
ления СДСЖР 
в Санкт-
П е т е р б у р г е 
Надежда Тихо-

нова, секретарем Марина Миро-
шина.

Гостей конференции при-
ветствовала Председатель 
СДСЖР Наталия Великая, кото-
рая в своем отчете особо отме-
тила активную работу регионов, 
сотрудничество со многими жен-
скими организациями различной 
направленности, проделанную 
совместно с депутатами Госу-
дарственной Думы работу по вы-
несению актуальных гендерных 
проблем на законодательный 

уровень, участие в междуна-
родных социал-демократиче-
ских конференциях.

Общим открытым голо-
сованием делегатами избраны 
президиум движения в соста-
ве Бильгильдеевой Рушании, 
Великой Наталии, Киселевой 
Наталии, Миловановой Ма-
рины, Мирошиной Марины, 
Никоноровой Екатерины, Пу-
тинцевой Галины, Тихонова 
Надежды, Турик Людмилы, а 
также Председателя СДСЖР.

На следующие 3 года 
Председателем Социал-демо-
кратического союза женщин 
России была вновь избрана 
Наталия Великая.

По результатам конфе-
ренции была принята резолю-
ция, определяющая основные 
направления будущей дея-
тельности СДСЖР.

Пермский край на Кон-
ференции представляла акти-
вист Социал-демократическо-
го союза женщин России, член 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, Председатель Кон-
трольно-Ревизионной комис-
сии Регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Пермском крае 
Фаина Швецова.

Великая Наталия Михайловна - Председатель Социал-
демократического союза женщин России



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Пусть накопленный жизненный опыт и мудрость 
поможет достичь вам новых высот! 

Пусть сбудутся ваши сокровенные желания и устремления, 
сохранится все хорошее, что есть 

в вашей жизни, и преумножатся мгновения радости, 
любви и оптимизма.

02 Июня

04 Июня

09 Июня

11 Июня 

11 Июня

11 Июня

16 Июня 

19 Июня

20 Июня

23 Июня

30 Июня

30 Июня

30 Июня

Коваль Николай Васильевич

Юсуфкулов Дамир Мазитович

Башаров Мансур Хамитович

Ковалева Галина Дмитриевна

Берестов Михаил Александрович

Князева Елена Анатольевна

Завьялов Анатолий Витальевич

Малкова Венера Александровна

Булатова Наталья Дмитриевна

Чащухина Тамара Лазаревна

Масальских Сергей Васильевич

Кустова Людмила Николаевна

Кулакова Светлана Николаевна

Депутат Совета депутатов Маратовского сельского поселения 
Кочевского  муниципального района
Член Совета РО,
Председатель Совета МО в Бардымском районе, Депутат 
Совета депутатов Бардымского сельского поселения Бардымского 
муниципального района
И.о. Председателя Совета МО в Пермском районе,
Депутат Совета Депутатов Бершетского сельского поселения 
Пермского муниципального района

Помощник Председателя Совета МО в Дзержинском районе города 
Перми

Депутат Земского Собрания Чусовского муниципального района

Депутат Городской Думы ЗАТО Звездный

Глава Оханского городского поселения

Депутат Думы Горнозаводского городского поселения

Депутат Думы Сарсинского городского поселения

Депутат Совета депутатов Гремячинского сельского поселения 
Осинского муниципального района

Депутат Земского Собрания Бардымского муниципального района

Депутат Думы Чайковского городского поселения

Председатель Совета МО в Усольском районе
Член Совета РО

Юбиляр

Юбиляр
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